
　4月例会は  矢口敦久、鈴木紘一両会員のスピーチ例会です。

　矢口会員からは虫歯、歯周病についてのお話。 どちらも一度かかると元には戻ら

ない。 また金属を使った治療では、熱膨張によって使用した金属材料と歯との間

に隙間ができ、再び虫歯になりやすいことから世界的には推奨されない、禁止され

ている国もあるとのこと。 虫歯にならない方法はないが、初期にはフッ素が有効。

虫歯リスクを極力少なくすることが大切と締めくくりました。

　鈴木会員からは海外旅行体験談。 パリでは大勢の子供たちに囲まれ金品を奪わ

れそうになった話。 宿の予約もないままスイスの街を歩き回ったこと。 ドイツでは

タクシーで送ってもらった宿が目的の宿と違い困惑。 どうにか目指す宿にたどり着

いたが今度は約束したはずの待ち人はいないと言われ、途方に暮れそこで一泊。

しかし翌朝、実はそこに泊まっていたことが判明して安堵したなど、珍道中を披露してくれました。

　矢口会員、鈴木会員、大変ありがとうございました。

矢 口 敦 久 会員

鈴 木 紘 一 会員 中 田 雅 昭 会長

（敬称を略させていただきました）
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Happy Box   ４月例会

馬場　康博 安住太伸 木下雅之 両氏の道議選当選おめでとうございます。

中田　雅昭 安住会員、木下会員、おめでとうございます。

高橋千鶴子 馬場会員、中田会員、ご期待申し上げます。

  矢口会員、鈴木会員、スピーチありがとうございます。

  安住会員、ご出席ありがとうございます。

安住　太伸 皆様本当にお世話になりました！ただただ感謝の心でいっぱい

  です！本当にありがとうございました！

高橋　紀博 心をこめて まちづくり 一生懸命ガンバリます。

鈴木　紘一 安住さん、木下さん、当選おめでとうございます。

矢口　敦久 スピーチ記念として。

山田　雅紘 いつまでもコロナに負けていられないと、今月から頑張って

  活動を始めました。今年もよろしくお願いします。

全日本会長に馬場顧問、幹事長に中田会長
　馬場康博顧問の次年度全日

本プロバス協議会会長就任に

伴い、所属クラブである旭川か

ら、中田雅昭会長が次年度幹

事長として選任されました。

　旭川を代表するお二人の活躍

を祈念し、クラブ全員で応援し

ていきましょう。
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　2022年11月24日 東 京・

八王子、全日本プロバスクラ

ブの総会が開催され、古賀

直前会長から耳打ちされ、「次

年度会長を馬場さんにお願いしたい」とお話が有りまし

た。 年が変わり3月13日に会長、幹事長が来旭して今

年度の役員に正式に依頼され次年度会長予定者に就任

いたしました。

　思い起こせば1992年旭川東RCに入会。 2005年に

当時ロータリアンだった地域の方々から旭川PB開設の相

談が有り、淤見武信さんと二人で毎日書類の作成に明け

暮れ、やっとの思いで創設致しました。 会長は山内和

夫氏、淤見武信幹事、副会長に故西田功氏、副幹事に

馬場が就任。 花月会館で、全日本の中村健会長そして

全国の役員をはじめ、旭川在住の来賓として旭川市長、

上川支庁長、旭川商工会議所会頭など旭川を代表する

全日本プロバス協議会次年度会長に指名されて

　　 　   旭川プロバスクラブ　顧 問　馬 場 康 博

方々が出席し設立総会を開催いたしました。 それが今

では、全日本の会長を依頼され困惑の毎日です。 ただ、

救いは中田会長が幹事長を引き受けて下さり弥次喜多

珍道中で次年度活動出来る事になりとても楽しみな年度

になりそうです。

　来年の総会は、青森・五所川原です。 会員各位のご

出席を賜り東北を代表するお祭りである「立佞武多」を

拝見し山海の珍味に舌鼓を打ち皆さんで楽しみましょう。

　－ 追伸 －

　全国の奉仕活動で気が付いた事などが有りましたら、

お知らせください。 次年度の全日本PBでは、青年会議

所やロータリー、ライオンズで行っている報奨を行おうと

考えています。 社会奉仕、職業奉仕、地域活動などを

見聞きしましたらお知らせください。 会員諸兄のご協力

を御願い致します。

「旭川プロバスクラブ」を初めて訪問させて頂いて
　　 
                             全日本プロバス協議会　会 長　田 中 信 昭

たく、頼もしく拝見している次第です。

　話は飛びますが、ある調査で「孤独になった男性の

死亡率が2.4倍に増える一方、女性は独身になっても余

り変化がない」そうです。 また｢SNS の友達が増えるほ

ど淋しくなるのはなぜか｣などということが 議論されたり

しています。 今、目の前に一緒に過ごす相手が居る人

は自然とSNSを開く時間が減るでしょう。 尤もこれは我々

の年代の人達に言えることで、最近の若い世代には当て

はまらないのかも知れませんが、、、そんな意味からも我

がプロバスクラブの活動は、大変有り難い事かも知れま

せん。 特に例えば月一回の例会の他に趣味のクラブ活

動や、市民との交流、ボランティア等活発に活動されて

いる方々はきっとこれからも益々長生きされるのでしょう

ね。

　いつまでもコロナコロナといっては居られません。 も

うこの軛を解いて活発な活動を再開しましょう！貴クラブ

が先頭を切って突き進んで行かれること、心から期待し

ております。                                     （2023/04/29記）

　先だって３月１３日、錦地

旭川を訪問させて戴きまし

た。 会員の皆様から頂いた

歓待に心から感謝申し上げま

す。 楽しく有意義な一時でした、有り難うございました。

　北海道は大好きな所で、学生の頃から本当に幾度も

楽しい思い出を作らせて戴きましたが、実は旭川訪問は

初めてだったのです。 次の訪問の機会には、是非日程

に余裕を取って、大雪山のせめて近くまででも行ってみ

たいものです。 駒ヶ岳、支笏、洞爺、羊蹄山、日高の

アポイヌプリ、雄阿寒、雌阿寒、摩周湖（ここで泳いだ

ことがあるなんて言ったら、顰蹙ものでしょうね！）網走

から宗谷、利尻・礼文のお花畑、本当に北海道は素敵

なところが一杯あって、大いに楽しませてもらいました。

　コロナ禍の影響も有り、この３年余りどちらのクラブも、

種々の活動が鈍りがちでありましたが、貴クラブの活動

の様子を目の当たりにして、大いなる勇気を頂いた次第

です。 どうぞ今後とも、全日本をリードしていって頂き


